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Discours d’installation du Président du Conseil départemental le 1er 

juillet 2021 

Yves KRATTINGER 

 

Mesdames, Messieurs, 

 

Je tiens en premier lieu à remercier les conseillers départementaux qui 

viennent de me réélire à la présidence du Conseil départemental. Je 

continuerai, comme jusqu’à présent, à faire le maximum pour mériter la 

confiance qu’ils viennent de m’accorder. 

C’est avec une grande fierté et un profond sens du devoir que j’exerce 

cette responsabilité, en travaillant au service des Haut-Saônois et me 

consacrant pleinement à mes missions au quotidien. 

Je souhaite néanmoins rassurer mes adversaires, mais aussi mes amis : 

contrairement à d’autres je ne suis pas le Président éternel de la Haute-

Saône. 

Je veux revenir quelques instants sur les élections départementales des 

20 et 27 juin.  

Chacun, de son côté, tirera les enseignements des scrutins qui viennent 

de se dérouler. 

Durant la campagne électorale, deux choix fondamentalement différents 

ont été présentés aux Haut-Saônois. Notre vision ambitieuse mais 

réaliste du pilotage du Département était opposée à des propositions 

trop souvent démagogiques et des attaques futiles sur ma personne. 
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Les électeurs ne se sont pas laissés berner, ils savent que mes 

ambitions n’ont jamais été personnelles. Je remarque d’ailleurs que 

les auteurs des propos les plus odieux ne sont pas parmi nous 

aujourd’hui. 

C’est au final le travail effectué qui a été récompensé. 

Durant les six années qui viennent de s’écouler, l’équipe qui m’entourait 

est restée soudée et cohérente dans ses positions. Cette équipe n’a 

cessé d’aller de l’avant, toujours unie dans sa vision pour la Haute-

Saône, motivée par sa proximité avec les gens et attentive à coopérer 

avec celles et ceux qui le souhaitaient. 

Cette unité et cette clarté vont perdurer au sein de la nouvelle équipe, 

pour continuer ensemble à faire avancer notre département.  

Une nouvelle période s’ouvre avec de grands défis à relever : 

- la poursuite des grands travaux sur les grandes infrastructures 

routières, 

- la finalisation de l’installation de la fibre chez tous nos concitoyens, 

- la préservation de l’eau grâce à un plan ambitieux de soutien à la 

rénovation des réseaux, 

- le renforcement des circuits courts pour l’alimentation collective comme 

pour les particuliers, 

- la production d’énergies vertes et la réduction des émissions de CO2, 

- le renforcement du chef lieu du département, 

- etc, etc. 

 

Mais bien entendu, c’est l’humain qui reste au cœur de nos 

préoccupations. 
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Qu’il s’agisse des enfants, des jeunes, des familles, des personnes 

âgées ou handicapées, ce sont les Haut-Saônois que nous servons 

avant tout, en visant l’égalité réelle d’accès aux services et pas une 

égalité formelle, véritable subvention du pauvre au riche. 

Le Département est au cœur de leur quotidien : à travers l’éducation, le 

sport, la  culture, les mobilités…  

Il est aussi le partenaire de premier plan de toutes les communes et 

toutes les communautés.  

Aujourd’hui, les Haut-Saônois sont plus fiers de leur territoire. Nous 

ferons tout notre possible pour que cette vision positive de la Haute-

Saône et de notre ruralité se renforce. 

Cette fierté, nous la partageons aussi avec les agents de la collectivité et 

de ses périphériques. Agents dont le travail et la disponibilité sont 

exemplaires. 

Nous avons toujours pu leur faire confiance pour mettre en œuvre les 

politiques votées dans cette enceinte, et nous savons pouvoir compter 

sur eux pour continuer à avancer sur la route du progrès et de 

l’innovation. 

 

Enfin, nous continuerons à travailler avec tous les partenaires, les 

communes, les Communautés de communes, les entreprises, les 

associations, le monde médical et les acteurs sociaux… 

 

C’est en mobilisant ainsi un maximum de Haut-Saônois, que nous 

continuerons tous ensemble à faire la course à tête ! Oui, à faire la 

course en tête ! 

 

Je vous remercie de votre attention. 


